

おかとみ

～チームで一人一人を大切に～
延岡市立岡富小学校学校通信
令和6年12月3日号
文責：校長 黒木 将人



2学期もあと1か月になり、最近思うこと…

★ひとつめは、交通安全の鍵は「思いやり」～ありがとうの「ぺこり」～

子どもたちの安全を守るため、登下校に見守りをしてくださる地域・保護者の方、青パトの方達、本当に感謝いたします。先日は、本校の交通安全少年団の5年瀧本さん、4年内村さん、赤野さんがパトカーに乗り込み、交通安全のメッセージを放送してくれました。

学校周辺は交通量が多く、朝夕はあわただしく運転する車も見られます。勢いよく走る自転車もあります。そんな中、来校されたお客さんからこんな話を聞きました。

「駐車場から出ようとしたら、登校中の児童が止まって待っててくれました。お先にどうぞというジェスチャーをすると、みんなぺこりと頭を下げて、さっと通ってくれました。可愛いですね。」本校児童は、横断歩道で頭を下げる姿をよく見ます。

地域の方からも褒めていただきます。運転者も歩行者も、わずか数秒の「思いやり」をもつと、事故はもっと防げるのでしょね。



★ふたつめは、スマホとのつきあい方 ～夜更かしはやめましょう～

2回目の「生活リズムチェック週間」ご協力ありがとうございました。1回目よりも生活リズムの向上がみられました！課題はゲームや動画での夜更かしです。

10月に県内一斉に行った調査での本校児童のデータです。

「本校児童のスマホ所持率は何%？→正解は55%」この時代ですから、持たない、使わないのではなく、うまく使うことが大事ですよ。そこで次の問い…

「スマホ等のルールがある家庭は何%？→正解は59%」※これが大事です。

与える側として、時間や場所、課金やSNS等の家庭ルールを作りましょう。ルールがないままだと、トラブルの危険性や、生活リズムの乱れにつながります。夜更かしは生活・学習面において悪い影響をおよぼします。寝る30分前にはストップして、睡眠時間を確保しましょう！



がんばっています岡富っ子！【9月以降の表彰等が多いので2回に分けて紹介します】

★タ刊デイリー掲載 2年 日高葵心さん 那須千紘さん 長野晴海さん 矢野糸羽さん 富井富妃さん
甲斐紬さん 4年 中田航介さん

★世界ハビタットデー絵画作品 奨励賞 5年 後藤園さん 会長賞 6年 石川凌雅さん

★3R促進ポスターコンクール 地区代表選出 2年 黒木咲来さん

★県発明工作工夫点 地区代表選出 3年 七條未来さん 5年 瀧本わかなさん

★西日本読書感想文・画コンクール 地区代表選出 3年 高橋莉衣奈さん 4年 水野奨真さん 河原武正さん

★JA共済書道コンクール 銀賞 1年 山本詩翠さん 銅賞 4年 松田京将さん

★県読書感想文コンクール 地区代表選出入選 1年 日高楓真さん 山本望心さん 鈴木琴さん
2年 那須千紘さん 新田麻桜さん 酒井香歩さん 3年 高須莉奈さん 4年 内村若菜さん



チャレンジ岡小！